
第１４９８回例会 ２０１６年６月９日(木)(曇）

司 会 前 肇副幹事

点 鐘 米山君夫会長

合 唱 ｢我等の生業｣(山谷洋子さん)

ビジター紹介 青少年交換学生 島倉優奈さん お母様

島倉美恵子様

祝創業記念日 西村君(６／１５)

○ 今日のタウンニュースに大韓航空機の火災について載

っていました。５／２７、羽田空港を離陸直前にエン

ジンから出火した事故で、国際大会に向かう為、秦野

中ＲＣの１２人が同機に搭乗していたと言う事です。

大事故にならなくて良かったと思います。

○ 私も数年前、バリ島に行った帰り、当時バリ島を夜中

の１２時に出発する便でしたが、水平飛行になってし

ばらく、乱気流に巻き込まれて期待が激しく揺れるよ

うになり、機長よりシートベルトの着用を指示された

直後、後で聞いた話では、エアーポケットに入って約

1000ｍ位落下したと言われましたが、１０ｃｍ位体が

浮きまして、大変恐怖を感じました。しかし、多くあ

る乗り物の中で飛行機が一番事故の確立が低く、安全

な乗り物らしいです。

○ 今井亜子さんからの月例報告が届きました。５月には

日本からお母さんが行かれたようです。ホストファミ

リーの家に泊まり、近くを旅行したり、家族と一緒に

楽しんだようです。帰国の日が近づいているので、日

本料理を作ってやりたい、とも書かれていました。元

気そうで安心しました。

○ 次週は 1 年の総括並びに各委員会の報告となります。

正副委員長、並びに委員の方は宜しくお願い致します。

○ 本日、時間があるようでしたら３分間スピーチを行い

ます。心の準備をお願いします。

○ 消防自動車計３台タイ贈呈について

古谷年度１台、米山年度２台、計３台を予定している。

米山年度の部分についてガバナー事務所に書類を提出

している。 →承認

○ タイＲＣメンバー歓迎会並びに納会について

タイＲＣメンバーに粗品贈呈。歓迎会については幹事進

行で、納会については親睦委員会が担当とする。

１８：００点鐘

予算については①親睦委員会費、②例会費、③スマイル

会計、④祝儀、⑤足りない分はスマイル基金を取り崩す。

→承認

○ 書記百瀬さん退職について

６／２３(木)、クラブとして花束と記念品10,000円相当

を贈る。パスト会長より記念品。 →承認

○ クールビズ実施について

６／１６(木)からクールビズに実施(バッジ、上着は着用)。

→承認

○ 次年度より、入会金は無料(本日、出席者多数の拍手で)

→承認

○ 退会者の承認について

梅原正美会員の退会。 →承認

[受付文書]

○ やまゆり保育園より、紙芝居のお礼状が届きました。

○ 「第２８回ＭＯＡ美術館 秦野児童作品展」開催につ
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いてのお願い

開催期間 １１／１９(土)～２０(日)

表 彰 式 １１／１９(土) 大会議室

開催場所 秦野市立本町公民館

○ フィリピン・アフリカを助ける会だより、フィリピン・

アフリカを助ける会だよりが届きました。

○ ポールハリスフェロー表彰

ポールハリスフェロー５回目 多田嘉之君

ポールハリスフェロー４回目 高橋幸雄君 諸星常平君

ポールハリスフェロー３回目 桐山晃忠君

ポールハリスフェロー２回目 加藤一也君 諸星道治君

淵脇美代子さん 西村隆之君

[例会変更] 平塚南

[本日の配布物] 「ＩＭ記録誌」「青少年交換学生 今井亜

子さんより５月度月例報告書」

○ 米山君夫君 ｢秦野名水ＲＣが推薦しました青少年交

換学生として米国に行かれる島倉優奈さんがお母様と

一緒に例会に来てくれました。親善大氏としての役割

もあります。頑張って行ってきて下さい。私たちクラ

ブは応援します｣

○ 梅原正美君 ｢７月にはメキシコに行っていた今井亜

子さんが帰ってくる予定です。報告書には健康状態良

好と書かれていました。早くお会いしたいです｣

○ 原 郁夫君 ｢今年の田植えも終わりました。１５０ア

ール植えました｣

○ 前 肇君 ｢スマイルします｣

○ 陶山光弘君 ｢誕生日祝い、ありがとうございます｣

○ 山口光弘君 ｢青少年交換学生のアメリカ・カナダ派遣

の島倉優奈さんと保護者の島倉美恵子さんを紹介しま

す。宜しくお願いします｣

○ 古谷スミ子さん ｢交換学生の島倉さん、合格おめでと

うします。元気に勉強してきて下さい｣

○ 桐山晃忠君 ｢つゆぞらにスマイルできないか。ロータ

リーにスマイルします｣

○ 加藤一也君 ｢スマイルします｣

○ 北村まり子さん ｢スマイルします｣

○ 山本裕宣君 ｢スマイルします｣

○ 鈴木和夫君 ｢スマイルします｣

○ 諸星利男君 ｢梅雨真っ最中ですが、明るくスマイルし

ます｣

○ 仲野亜津子さん ｢梅雨入りですが、なかなかまとまっ

た雨が降らず水が雨が心配です｣

○ 吉田久美さん ｢今年度もあとわずかとなりました。ス

マイル宜しくお願いします｣

合計32,000円

○ 神崎達朗地区公共イメージ委員会委員

今年度一年間地区で公共イメージ委員会に所属して活動

してきました。

活動内容は、

① ポリオ撲滅に対する募金活動

・地区でイベントがあると出向き募金活動

・シャツ(Ｒマーク入り)を販売し、差額を募金へ

② 公共イメージ向上への活動

・一般の方にロータリー活動を知っているかをロータ

リーデイ時にアンケートをとりました。地区９グループ

全体で約 1,000 人より回答を頂き、集計発表があると思

います。まだまだ知名度が低い(女性より男性に)。

６／２２(水)、最終委員会が開催され、今年度の活動は

終わりです。

○ 山口光弘正朱尾年交換学生カウンセラー

① 今井亜子さんより月例報告書が届きました(各人に

配布)。ご覧ください。

② 2016~17年度青少年交換学生・島倉優奈さんをご紹

介いたします。

③ 島倉優奈さん挨拶

2016-17 アメリカ・カナダ派遣の島倉優奈です。この

度はスポンサーして下さり、感謝の気持ちでいっぱいで

す。ありがとうございます。

以下は沖縄研修旅行についての感想です。

残念ながら、私たちが学校の範囲で習える戦争は歴史

の一部です。文面では表せない現地の人の魂のこもった

熱い言葉を受けることができたのは、この研修旅行で沖

縄へ足を運んだことの最大のメリットのように感じま

した。

また、印象的だったのは、ひめゆり学徒隊の生徒たち

の名前、死因、性格、写真が細かく残されていたことで

す。行く前まではなんとなく抽象的であった“亡くなった

多くの命”は、奪われてしまった“個々の尊い命”なのだと

改めて気づかされました。“個々の尊い命”わかっていて

も今までなぜかその言葉の実体感がなかったのが現実

で、今回は私にとってとても大きな経験になりました。

inbound としてきている留学生たちは、この研修で日

スマイル報告

委員会報告



本の視点で戦争を学び、驚いたこと、衝撃を受けた部分

があったと思われます。しかし、私たちも他の視点から

捉えることも大切だと思いました。

平和についての定義は人それぞれ違うと思いますが、

私は何度も繰り返しているこの言葉“個々の尊い命”の尊

重が大切だと思います。今回は戦争を中心とした平和を

学んだけれど、戦争がないことだけが平和ではありませ

ん。現在、差別や貧困に悩む人々が世界中にまだまだい

ます。どこの環境であっても差別があってはいけないし、

皆の命が平等に扱われ、その個性を認め合ってこそ、そ

れが平和と言えるでしょう。その中で交換留学というの

は、異文化理解のための大きな一つの方法であると考え

られます。

みんなちがってみんないいというセリフの詩がある

ように、そんな考え方が世界に広まればいいと願ってま

す。その先駆けとして私たちが活躍していきたいです。

I hope for a peaceful world.

○ 会報・雑誌・ＩＴ委員会 北村まり子委員長

先週の週報(第１４９７例会)のスマイル報告で

仲野亜津子さん→仲間亜津子さんになっていました。訂

正して下さい。

｢国際大会参加報告｣

○ 酒井健一君

５／２８(土)アシアナ航空１０７５便１２：０５の座席

に座りました。思い返してみました。当初の計画では、２

９(日)午前出発―午後到着でしたが、急きょ日本人の開会

式は２９日午前中に変更されました。現在の計画では開会

式には参加できない事になります。

以前、日本で開催(大阪ドーム)された時参加しましたが、

開会式がとても素晴らしかったので、何とか変更できない

ものか、いろいろと交渉してやっと実現しました。ただし、

翌日帰国という内容でした。

当日５時に起床し、コンビニで買ったパンを食べて、７

時シャトルバスで出発し、会場には８時に到着しました。

会場はＫＥＮＴＥＸといってＨａｌｌがたくさんある場所

で、その一番大きなホールで開会式が行われ、分科会は小

さなホールで行われる、との事でした。

まだ皆さんが来られていない為、受付はスムーズにでき

たので外に出ていました。すると間もなく見覚えのある一

行が私の前を通り過ぎて行きました。そうです、古河東の

皆さんです。思わず声をかけましたらびっくりしておられ

ました。ざっと人数を数えましたら２０人を超えていまし

た。さすがだなぁと声をかけたら、名水は何人？と質問さ

れましたが、二人です…。

いよいよ定刻となり、音楽が鳴りました。韓国の大勢の

若者が武術を取り入れた踊りで迎えてくれました。会場は

とても広く、各席はパイプイスで会った為、前の舞台は見

る事が出来ません。その対策として前方上方に大きな画面

のテレビが８台備え付けられており、それを皆さんが見る、

という事でした。いよいよ加盟各国の紹介です。Ａから順

番に紹介があり、その都度、若者が各国の国旗を持って中

央に出てくる方式です。しばらくの間静かに拍手をしてお

りましたが、ＪＡＰＡＮと紹介された時、ひと際大きな歓

声が起きました。それに負けじと台湾、米国、など、より

一層大きな声で楽しんでいられました。なんと言われまし

ても開会式はとても素晴らしく感激しました。もうアジア

では１０年くらいないでしょう。無理して変更してまでも

韓国へ来て良かったと感激して午後には帰路につきました。

現地では秦野、伊勢原の皆さんとはお会いできませんで

したが、帰国後、秦野中クラブの方にお会いしましたら、

出発しようと動き出したらエンジンが火を噴きシュートで

脱出した、との事。今回は色々な出来事があった国際大会

でした。

○ 日本語の分科会

・新しい被災地支援のかたち

５／３０ １３：００～１４：００

・米山記念奨学会の成果

５／３０ １５：３０～１７：００

世界の各地で活躍する学友や学友会の活動を知り、

ロータリー精神が学友の心に育まれ、次世代に続い

ている事を見て頂く分科会です。

・未来の日韓関係

５／３０ １６：００～１７：００

・女性会員の増加

５／３１ １３：００～１４：００

・東日本大震災におけるロータリーの奉仕活動と復興に

向けて

５／３１ １３：００～１４：３０

・未来への架け橋

６／１ １３：３０～１４：３０

財団学友、青少年交換学友が留学経験を通して未来への

架け橋について語ります。

卓話



○ 神崎達朗君

私は秦野名水ＲＣの会員と共に行くつもりでしたが、ク

ラブの動きがなく、酒井さんと二人での参加になりました

が、酒井さんも個人で行くことになり、伊勢原中央ＲＣに

空きがあるとのことで、一緒に行かせて頂きました。伊勢

原中央ＲＣ６名、伊勢原平成ＲＣ２名、私、計９名でした。

開会式が午前と午後、２回行われ、私たちは午前の出発

でしたので、午後の開会式に参加しました。午前の部は諸

外国の会員対象、午後は韓国を主でした。ＲＩ会長が韓国

語で挨拶されていました。開会式まで時間がありましたの

で代２７８０地区のブース２カ所(１カ所は公共イメージ

向上、もう１カ所はお茶の接待(多くのパストガバナーがい

らっしゃいました))に行きました。

公共イメージ向上の方は私も担当でしたので開会式まで、

佐々木委員長他委員の皆さんとキャンペーンを行いました。

その他は酒井さんと重複しますので、これで終わりにしま

す。


